

Von Peper®

4 Pièces

190 m²

Réf. VP645

1 490 000 €

Marseille 7^{Eme}

Appartement à vendre (13007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement de charme comme une maison dans un lieu historique et privilégié du quartier de Saint Victor. Emplacement exceptionnel à deux pas des commodités à moins de 300 mètres des plages et à deux pas du Vieux Port. Sur 2 niveaux, cet appartement complètement indépendant offre une surface habitable de 194 mètres carrés, avec un garage de 3 places en sous sol directement relié à l'appartement et des dépendances totalisant près de 100 mètres carrés. Une magnifique terrasse de 32 mètres carrés offre une vue panoramique sur le Vieux Port ainsi que sur les majestueux forts ...

Beautiful and charming apartment resembling a house, situated in a historic and privileged location in the Saint Victor neighborhood. An exceptional setting, just a stone's throw away from amenities and less than 300 meters from the beaches. Located on the ground floor across two levels, this entirely independent apartment boasts a living space of 194 square meters, complemented by garages and outbuildings totaling nearly 100 square meters. A splendid terrace of 32 square meters provides a panoramic view of the Old Port and the majestic forts of Entrecasteaux and Saint Jean. It also ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

